

Bericht über 11. Breitensport – Volleyball – Mixedturnier in Brandenburg

Am 18. Oktober 2008 hatten Brandenburg zum 11. Mal einen Volleyball Mixed Turnier organisiert. Unser Verein Berliner GSV nahmen nur mit einer Mannschaft an diesem Turnier teil. Es meldeten sich 7 Mannschaften an: GSV Chemnitz, Berliner GSV, Dresdner GSV, GSV Rostock, SKN Brno und die Gastgeber GSV Brandenburg I und II. Kurzfristig hatte SKN Brno aus gesundheitlichen Gründen abgesagt. Der Spielmodus wurde Jeder gegen Jeden mit 2 Gewinnsätze bis zu 25 Punkten gespielt, so mussten die Mannschaften jeweils 5 Spiele bestreiten. Als Favoriten galten GSV Brandenburg und Dresdner GSV.

Im Auftaktspiel gegen GSV Chemnitz konnten wir auch gegen GSV Rostock beide Sätze mit 2:0 klar gewinnen. Beim dritten Spiel wartete dann wieder unser großer Konkurrent GSV Brandenburg I. Hochkonzentriert gingen wir zur Sache, aber leider hatten wir im spannenden Spiel mit 1:2 sehr knapp verloren. Wir konnten Brandenburg sogar einen Satz abnehmen, aber mehr reichte es jedoch nicht. Das vorletzte Spiel gegen Dresdner GSV mussten wir uns auch kämpfen. Bei diesem Spiel hatte sich Oldie Herbert nach seinem Angriff seitlich im Rücken Schmerzen bekommen und konnte nicht mehr weiterspielen. Dann mussten wir in unserem Team mit 3 Frauen und 3 Männer zusammenspielen und schafften es doch mit 2:1 Sieg für uns zu entscheiden. Im letzten Spiel gegen GSV Brandenburg II verliefen in beiden Sätzen nicht so toll. Nach einem 1:1 Stand konnten wir im dritten Satz doch mit 2:1 für uns gewinnen.

Der Gastgeber GSV Brandenburg I gewannen alle Spiele und holten sich zum wiederholten Mal als Sieger. Wir hatten insgesamt vier Siege und eine Niederlage und waren somit Zweiter. In allen Spielen hatten wir sehr gut gemeistert, auch wenn einige kleine Fehler im Spiel waren. In unserem Team spielten zwei junge neue Spielerin Maria und Kathleen zum ersten Mal und unser Oldie Herbert beim Turnier mit.

Im Anschluss nach Spielende fand die Siegerehrung in der Sporthalle statt. Glücklicherweise holten wir den 2. Platz und bekamen Preisgeld, Sekt und Urkunde überreicht.

Es war ein schöner Turniertag. Auch wenn es in diesem Jahr wieder nicht ganz zum Sieg gereicht hat, so hatte uns allen Spaß gemacht. Besonders das Spiel gegen GSV Brandenburg I. Vielen Dank dafür, dass hat uns sehr gefreut. Wir freuen uns auf nächstes Jahr wieder dabei zu sein. Vielleicht schaffen wir es dann sogar gegen Brandenburg zu schlagen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Teilnehmern und natürlich den Ausrichter GSV Brandenburg für die Einladung.



Herbert, Stefan, Tom, Stephan

Maria, Isabel, Kathleen, Andrea